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Seja você também um incentivador da informação de qualidade, associe sua marca a este boletim
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Editorial
Nada mudou
O início da CPI da Covid, na última semana, serviu para apontar caminhos e razões da descontrolada
crise sanitária que matou mais de 420 mil pessoas no Brasil, como a tentativa de adoção da tese de
imunização de rebanho. E parece até ter deixado o governo federal acuado, sem, porém, alterar o
modus operandi do seu comando, mais preocupado em ir ao ataque para acuar opositores e os outros
poderes do que em abandonar o negacionismo.

Negacionismo reforçado não só nas palavras, mas também em atos. Um deles na celebração do
aniversário do próprio secretário de Aquicultura e Pesca, Jorge Seif Junior, realizado com a presença
de mais de 50 pessoas, relata o jornal O Globo. A ampla divulgação do evento nas redes não mostra
cuidado com qualquer medida de distanciamento, o que soa como uma afronta a todos que adotam
as recomendações médicas de prevenção ao contágio.
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Destaque

Dicas de tecnologia na Seafood #38
A "Na Água" é uma das seções
de notas da Seafood Brasil que
reúne informações de tecnologia
para pesca e criação. Nela, o
leitor encontrará novidades em
nutrição, aditivos, sanidade,
formas jovens, transporte de
animais, além de equipamentos e
acessórios para quem cultiva
pescado ou atua na pesca
extrativa.

A edição #38 traz variedade de
soluções. Uma delas é a da
Biomin, que oferece a linha de
probióticos AquaStar, que
promete contribuir com a
expansão da produção de
camarões, investindo na melhoria
da saúde intestinal das espécies
e na qualidade da água.

Já para o transporte, a Soluforte pensou na proteção de cargas perecíveis, com bolsões
térmicos, soluções que protegem cargas sensíveis das variações de temperaturas durante
pequenas viagens. Segundo a empresa, o produto substitui a necessidade de instalação de
placas de isolamento, justamente por suas camadas unidas por costura de compressão e
revestimento de nylon impermeabilizado.

A Aleris, especializada em nutrição animal, inaugurou sua 1ª  fábrica no Brasil, em Jundiaí
(SP). Com investimento de R$ 2 milhões, a unidade produzirá uma nova classe de aditivos
nutricionais e terá capacidade de produção anual de 10 mil toneladas.

Tudo isso e muito mais está disponível gratuitamente na Seafood Brasil #38 que pode ser
encontrada aqui.

https://www.seafoodbrasil.com.br/revista/seafood-brasil-38


NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
O subprocurador-geral Lucas Rocha Furtado solicitou ao Tribunal de Contas da União
(TCU) que apure a reserva de R$ 3 bilhões do Orçamento de 2020 para deputados e
senadores indicarem recursos para obras e ações Brasil afora com base em um
"orçamento paralelo", informa o Valor. Em troca, deveriam apoiar o governo no Congresso
Nacional.

Mas o esquema montado pelo governo Bolsonaro para conquistar apoio por meio de um
orçamento secreto de R$ 3 bilhões não apenas será alvo de investigação no Ministério
Público e no Tribunal de Contas da União (TCU) como parlamentares já falam em criarem
a “CPI do Tratoraço”, destaca o Estadão.

Metade do orçamento secreto de R$ 3 bilhões criado pelo presidente para aumentar
sua base de apoio no Congresso foi direcionada para pavimentação asfáltica. Além
das compras de tratores acima da tabela de referência, o grupo político beneficiado pelo
esquema reservou R$ 1,6 bilhão para asfaltar ruas e estradas nos seus redutos eleitorais.
Muitas dessas obras estão sob suspeita, destaca o Estadão.

Segundo a Coluna do Estadão, o orçamento secreto do governo federal e o inchaço da
Codevasf explicam o ocaso de Rodrigo Maia na presidência da Câmara, as traições
nas eleições da Casa e o esvaziamento do DEM.

A CPI começa a segunda semana de oitivas hoje, com foco na compra de vacinas
contra a Covid-19. O presidente da Anvisa, Antonio Barra Tores, será o primeiro a ser
ouvido e questionado pelos senadores. Também foram convocados para prestar
depoimento na CPI da Pandemia o ex-secretário de Comunicação da Presidência Fabio
Wajngarten, na quarta, e dois representantes da Pfizer no Brasil: Marta Diez, que assumiu o
cargo em 2021, e seu antecessor, Carlos Murillo, além de Fernando Marques, presidente da
União Química, todos esses na quinta, explica a CNN.

O procurador-geral da República, Augusto Aras, disse ao STF que não vai investigar
Bolsonaro pelos pagamentos de Fabrício Queiroz, ex-assessor do senador Flávio
Bolsonaro (Republicanos-RJ), na conta da primeira-dama, Michelle Bolsonaro, informou
o Poder 360.

https://valor.globo.com/politica/noticia/2021/05/10/procurador-pede-ao-tcu-investigacao-sobre-orcamento-paralelo-de-bolsonaro.ghtml
https://politica.estadao.com.br/noticias/geral,deputados-falam-em-criacao-da-cpi-do-tratoraco-para-investigar-orcamento-secreto,70003710485
https://politica.estadao.com.br/noticias/geral,orcamento-secreto-de-bolsonaro-banca-obra-de-pavimentacao-sob-suspeita,70003710868
https://politica.estadao.com.br/blogs/coluna-do-estadao/tratoraco-traicoes-e-diaspora-do-dem/
https://www.cnnbrasil.com.br/politica/2021/05/10/cpi-ouve-diretor-da-anvisa-wajngarten-e-ceos-da-pfizer-veja-agenda-da-semana
https://www.poder360.com.br/governo/aras-nega-investigar-bolsonaro-por-cheques-de-queiroz-para-michelle/


O presidente da Câmara dos Deputados, Arthur Lira (PP-AL), afirmou que a proposta
da reforma tributária vai ser fracionada e dividida entre três ou quatro relatores,
revelou a Agência Brasil.

Depois de crescer 57,5% no ano passado – com R$ 124 bilhões liberados pelos
bancos -, o volume de financiamentos imobiliários deu um salto de 113% no primeiro
trimestre de 2021, na comparação com os três primeiros meses de 2020. De acordo com
os dados da Associação Brasileira das Entidades de Crédito Imobiliário e Poupança
(Abecip), as operações entre janeiro e março chegaram ao valor recorde de R$ 43,1 bilhões,
com 187,6 mil unidades vendidas, informou o Estadão.

O Banco Central (BC) colocou em consulta pública proposta de criação de dois novos
serviços relacionados ao Pix: o Pix Saque e o Pix Troco. Ambos possibilitarão a
retirada de recursos em espécie. A diferença entre os dois é que o Pix Saque é uma
transação exclusivamente para saque, enquanto o Pix Troco está associado a uma compra
ou prestação de serviço, explica o BC.

A Andrade Gutierrez negocia a venda de sua participação na empresa de concessões
CCR para a gestora brasileira IG4, publica o Infomoney, em reprodução de matéria do
Estadão Conteúdo. A proposta, de R$ 4,6 bilhões, envolve a fatia de 14,86% que a
construtora detém na empresa de concessões de rodovias, aeroportos e mobilidade urbana,
que vale cerca de R$ 27 bilhões em valor de mercado.

O dólar fechou com ligeira alta de 0,10%, para R$ 5,233, nesta segunda-feira. Já o
Ibovespa recuou 0,11%, para 121.909 pontos, destacou a CNN.

Um vídeo compartilhado pelo Secretário da Pesca, Jorge Seif Junior, da sua festa de
aniversário em Brasília, mostram ele, o presidente e alguns ministros, como Tarcísio
de Freitas (Infraestrutura), Anderson Torres (Justiça), Marcos Pontes (Ciência e
Tecnologia), além do secretário da Cultura, Mário Frias, sem o uso de máscaras ou
respeitando medidas de distanciamento social. A celebração, um jantar, teria reunido
cerca de 50 pessoas, informa Bela Megale em sua coluna no O Globo.

Covid-19
A Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) recomendou a suspensão imediata
do uso da vacina contra covid-19 da Oxford/AstraZeneca em gestantes. Segundo nota
técnica, o imunizante não deve mais ser aplicado em grávidas com comorbidades, como
vinha ocorrendo em alguns Estados. O uso em situações não previstas na bula, fica restrito
aos casos em que haja recomendação médica, mediante avaliação individual, por um
profissional de saúde que pondere os riscos e benefícios para a paciente, explica o Estadão.

https://agenciabrasil.ebc.com.br/politica/noticia/2021-05/reforma-tributaria-deve-ser-fatiada-em-3-ou-4-projetos-diz-lira
https://economia.estadao.com.br/blogs/radar-imobiliario/financiamento-imobiliario-bate-novo-recorde-e-projecao-e-de-alta-de-34-no-ano/
https://www.bcb.gov.br/detalhenoticia/17390/nota?utm_source=
https://www.infomoney.com.br/negocios/andrade-gutierrez-negocia-venda-de-fatia-na-ccr-por-r-46-bilhoes/
https://www.cnnbrasil.com.br/business/2021/05/10/mercados-hoje-10-05-2021
https://blogs.oglobo.globo.com/bela-megale/post/festa-de-secretario-da-pesca-reune-bolsonaro-e-ministros-sem-mascaras.html
https://saude.estadao.com.br/noticias/geral,anvisa-recomenda-suspender-uso-da-vacina-oxfordastrazeneca-em-gravidas,70003710950


O Brasil registrou
1.018 mortes por
Covid-19 na
segunda-feira,
totalizando 423.436
óbitos desde o início
da pandemia, aponta o
relatório do consórcio
de imprensa, publicado
pelo G1. Com isso, a
média móvel de
mortes nos últimos 7
dias chegou a 2.087.
Já são 15.214.030
infectados.

A OMS afirmou que o mundo está num platô de números de casos e de mortes
causadas pela Covid-19, com quedas nesses indicadores na maioria das regiões,
incluindo na Europa e nas Américas, as duas mais afetadas pelo coronavírus."Mas é um
platô inaceitavelmente alto, com mais de 5,4 milhões de casos relatados de Covid-19 e
quase 90 mil mortes na semana passada", disse o diretor-geral da OMS, Tedros Adhanom
Ghebreyesus, destacou o G1.

O balanço da vacinação contra a Covid-19 apontou que 35.909.617 pessoas já
receberam a primeira dose do imunizante, o que representa 16,96% da população
brasileira. A segunda dose já foi aplicada em 18.073.591 pessoas (8,54% da população).

Mas há problemas para acelerar a imunização, embora um novo lote de 2 milhões de
doses da Coronavac, desenvolvida pelo laboratório chinês Sinovac e produzida no Brasil,
pelo Instituto Butantan, tenha sido entregue na segunda-feira ao Ministério da Saúde. Já
são 45,112 milhões de doses repassadas, mas o cronograma do instituto, que prevê a
entrega de 30 milhões de doses em maio, pode não ser cumprido em função do atraso
no envio dos lotes de IFA (ingrediente farmacêutico ativo).

As autoridades chinesas dividiram um lote de 6.000 litros de IFA, suficientes para a
produção de 10 milhões de doses, em três remessas. O Butantan aguarda até a próxima
quarta-feira uma posição do governo chinês para a liberação do embarque de um lote
de IFA, cuja chegada, se autorizada, se dará no dia 18, relata a Folha.
O Brasil precisa abrir negociações com novos fornecedores de vacinas e acelerar a
ampliação da capacidade de produção dos laboratórios públicos para compensar o

https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/05/10/brasil-registra-1018-mortes-por-covid-e-chega-a-4234-mil-na-pandemia-media-movel-segue-acima-de-2-mil.ghtml
https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/05/10/pandemia-esta-em-plato-inaceitavelmente-alto-de-casos-e-mortes-diz-chefe-da-oms.ghtml
https://www1.folha.uol.com.br/equilibrioesaude/2021/05/butantan-entrega-mais-2-milhoes-de-doses-da-coronavac-ao-ministerio-da-saude.shtml


atraso na vacinação contra a Covid-19, disse um grupo de pesquisadores que
monitora as políticas de enfrentamento da pandemia, ligado à Rede de Pesquisa
Solidária, destaca a Folha. Eles defendem investimentos para ampliar também a
capacidade das empresas privadas de absorver tecnologias de fabricantes estrangeiros e
complementar a produção dos laboratórios oficiais.

O ministro do STF, Ricardo Lewandowski, deu 48 horas para a Anvisa explicar o que
falta “para uma análise definitiva” do pedido de uso emergencial da Spuntik, vacina
russa contra a Covid-19. A agência deve informar “de maneira pormenorizada” os
documentos que faltam para avaliar o pedido do Estado do Maranhão para importar e
distribuir a vacina. Horas depois da decisão de Lewandowski, a Anvisa divulgou nota
informando que já encaminhou ao STF as informações solicitadas pelo ministro,
segundo o Poder 360.

A agência de saúde dos Estados Unidos liberou o uso emergencial da vacina da
Pfizer em adolescentes entre 12 e 15 anos. Desde 11 de dezembro do ano passado, o
FDA só tinha liberado a aplicação do imunizante em pessoas com 16 anos ou mais”,
explicou o IG.

https://www1.folha.uol.com.br/equilibrioesaude/2021/05/pais-precisa-ampliar-producao-de-vacinas-e-buscar-novos-fornecedores-dizem-pesquisadores.shtml
https://www.poder360.com.br/coronavirus/lewandowski-da-48-horas-para-anvisa-explicar-demora-na-analise-da-sputnik-v
https://saude.ig.com.br/2021-05-10/agencia-eua-libera-vacina-pfizer-adolescentes.html


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura
A Câmara Federal vai votar um projeto de lei com novas regras para o licenciamento
ambiental. Segundo o Gazeta do Povo, a proposta em análise, que tem mais de 15 anos
de tramitação na Casa, consta na pauta do plenário desta terça-feira. O projeto cria
uma lei geral para a emissão de licenças ambientais para obras e empreendimentos
com regras relacionadas a essas autorizações, como prazos, vigência, relatórios
exigidos e prioridades de análise.

Na atual legislatura, o PL 3729/2004 contou com a relatoria do deputado Kim Kataguiri
(DEM-SP) em grupo de trabalho específico sobre o tema. Agora, no plenário, o relator
designado é Neri Geller (PP-MT), vice-presidente da Frente Parlamentar da Agropecuária.
Em um parecer preliminar, o deputado afirma que a proposição "é de suma importância para
mitigar a gritante insegurança jurídica que reina na seara". Segundo ele, a aprovação deve
destravar cerca de R$ 130 bilhões de investimento que estão parados no Brasil “porque o
investidor não tem segurança para fazer investimento e não sai licenciamento”, falou. “Nós
temos hoje mais de 25 mil resoluções de Conama, portarias de órgão, legislações
municipais e estaduais se sobrepondo sem interpretação clara. A lei geral vem para trazer
isso para um mesmo guarda-chuva e destravar obras que são importantes do ponto de vista
da retomada econômica", destaca o parlamentar.

O impacto bilionário citado por Geller aparece em estudo da Fundação Instituto de
Pesquisas Econômicas (Fipe) e poderia ocorrer em prazo de 10 anos a partir da adoção da
desburocratização de processos de licenciamento, ao lado da geração estimada de 2,6
milhões de postos de trabalho.

A realidade e oportunidades da
piscicultura na região de
Morada Nova de Minas, um dos
municípios no entorno do
Reservatório de Três Marias,
em Minas Gerais, vão ser
temas de uma live em 19 de
maio, às 10h.

O encontro que deverá focar na
produção de tilápia em
tanque-rede terá a participação

https://www.gazetadopovo.com.br/economia/camara-vota-novas-regras-de-licenciamento-ambiental-o-que-pode-mudar/?shareToken=eyJhbGciOiJIUzI1NiIsInR5cCI6IkpXVCJ9.eyJpYXQiOjE2MjA3MDEwMzIsImV4cCI6MTYyMzI5MzAzMn0.MFnv4Kx3L6CurtdmV-0HDzNZkaGyP_O3ikIknKWe3Yk


da Embrapa Pesca e Aquicultura (Palmas-TO), com o pesquisador Manoel Pedroza que vai
abordar justamente os principais polos de tilapicultura no Brasil.

Quem também vai participar é Ailton Mendes Batista, piscicultor na região de Morada Nova
de Minas. Ele deve comentar sobre o panorama da produção de tilápia no município. Outro
participante, que deve abordar o mercado da tilápia no Brasil, é Francisco Medeiros,
presidente da Associação Brasileira da Piscicultura (Peixe BR). Já a moderação será de
Renato Ciminelli, coordenador técnico-científico da Seção MG da Rede Gasbrás.  A live
será transmitida no perfil da Embrapa no YouTube.

Uma reportagem do Sul21 destaca a preocupação de entidades ambientais no Rio
Grande do Sul com o pedido de urgência feito pelo governo de Eduardo Leite (PSDB)
ao Projeto de Lei (PL) 78/2021, que pretende criar a Política Estadual de
Desenvolvimento Sustentável da Aquicultura no Estado. O projeto está em regime de
urgência na Assembleia Legislativa e pode ser votado nesta terça-feira.

As entidades ambientalistas divulgaram um manifesto em que pedem a discussão
“transparente” da PL, alegando que a proposta pode causar riscos à qualidade das águas,
aos peixes nativos e às comunidades de flora e fauna de rios e lagos. A crítica ocorre em
função do pedido de urgência e da intenção em aprovar o projeto sem a realização de
audiência pública e a necessária discussão técnica com a sociedade.

Pesca
Foi publicada no Diário Oficial da União desta terça-feira a Portaria SAP/Mapa nº159
que abre Consulta Pública sobre a Matriz de Modalidades de Pesca para a concessão
de Permissão Prévia de Pesca e Autorização de Pesca para embarcações de pesca
brasileiras para o uso sustentável dos recursos pesqueiros. A nova normativa substituirá a
INI10/MPA-MMA, de 2011. A Consulta Pública vai até 10 de julho e pode ser acessada aqui.

As vivências de uma jovem
pescadora em Itajaí (SC)
motivaram a criação do
curta-metragem “Mulheres do
Mar”, que estreia na próxima
sexta-feira, às 20h. A produção
tem como tema a pesca
artesanal, que é considerada
patrimônio cultural de Santa
Catarina e fonte de renda e
emprego para muitas famílias.

https://www.youtube.com/watch?v=DJBEGQMvdyQ
https://www.sul21.com.br/ultimas-noticias/politica/2021/05/ambientalistas-criticam-governo-leite-por-pedir-urgencia-em-projeto-de-aquicultura-encaminhado-a-al/
https://www.in.gov.br/en/web/dou/-/portaria-sap/mapa-n-159-de-10-de-maio-de-2021-319027169
https://sistemas.agricultura.gov.br/agroform/index.php/462778?lang=pt-BR


Como informa o portal do Governo do Estado, o curta será exibido no canal do YouTube do
curta forma gratuita. O projeto foi aprovado na Lei de Incentivo à Cultura de Itajaí, da
Fundação Cultural e Prefeitura de Itajaí.

O documentário, realizado pela Azul Filmes, é dirigido pela jornalista e realizadora
audiovisual Juny Hugen. A produção acompanha um dia na rotina de Thaili Winter, 19 anos,
e seu pai em alto mar, além de todo trabalho de manuseio e venda do pescado. A partir
desta família de pescadores, o filme também aborda outras temáticas relevantes como o
papel exercido pela mulher na atividade pesqueira, os desafios e as lutas da profissão.

Em Navegantes, também em Santa Catarina, a equipe da Secretaria da Agricultura e
Pesca participou de uma reunião da Associação dos Municípios da Região da Foz do
Rio Itajaí (AMFRI). Na ocasião foi discutida a viabilidade de inserir os produtos de
origem vegetal e artesanal no Serviço de Inspeção Municipal (SIM). Conforme o portal
do Governo do Estado, a sugestão é a implantação do programa de incentivo à produção
artesanal por meio de uma certificação destes produtos que atualmente encontram-se na
informalidade e não são valorizados, impulsionando a produção destas atividades de forma
mais segura e regular.

O secretário da pasta, Jairo Romeu Ferracioli, explica que já existe uma lei que dispõe do
Programa Municipal de Desenvolvimento da Produção Artesanal e Orgânica em
Navegantes. “O próximo passo é tornar a lei executável. A proposta é a criação na prática
de uma certificação e um Serviço de Inspeção Local. A reunião foi bastante proveitosa e a
coordenação dos Colegiados colocou-se à disposição para nos assessorar na viabilidade de
inclusão destes produtos artesanais no comércio local,” finaliza.

Indústria
Cerca de 48 horas após o início de um incêndio na fábrica de conservas de atum
Jealsa em Boiro (Espanha), os bombeiros do município conseguiram debelar o fogo,
que devastou cerca de 11 mil metros quadrados das instalações da empresa. Agora,
conforme a Europa-Azul, são feitos pedidos de apoio para recuperar o complexo, que faz
parte do grupo Anfaco-Cecopesca e emprega diretamente 1.606 pessoas. O grupo solicita
“a disponibilização imediata e ágil de medidas público-privadas de apoio à sua recuperação,
defendendo a reindustrialização como alavanca de competitividade e resiliência econômica”.
A empresa é dona da Robinson Crusoe no Brasil.

A suspensão da compra de carne de frango de 11 frigoríficos brasileiros pela Arábia
Saudita teve como causa a detecção de salmonella em lotes de produtos analisados
pela aduana do país. A Avisite conta que a informação já chegou a Brasília e foi levantada
pelo adido agrícola do Brasil na Arábia Saudita, segundo apurou a Revista Globo Rural.

https://itajai.sc.gov.br/noticia/26599/curta-metragem-sobre-mulheres-na-pesca-artesanal-estreia-nesta-semana#.YJpmebVKjIV
http://www.bityli.com/fpCDO
https://www.navegantes.sc.gov.br/noticia/15891/secretaria-da-agricultura-e-pesca-propoe-incentivo-a-producao-artesanal
https://www.navegantes.sc.gov.br/noticia/15891/secretaria-da-agricultura-e-pesca-propoe-incentivo-a-producao-artesanal
https://europa-azul.es/anfaco-ayudas-jealsa/
https://www.avisite.com.br/index.php?page=noticias&id=23906


Questionado nesta sexta-feira , o Ministério da Agricultura informou que ainda "não foi
comunicado oficialmente sobre os motivos da suspensão". Mas fontes ligadas ao setor de
importação e exportação no mercado árabe e do próprio Mapa também confirmaram que a
razão para a suspensão se deu por “presença de salmonella acima dos níveis mínimos
tolerados pelo país”, disse uma delas, que pediu para não ser identificada.

O desempenho trimestral da BRF tem gerado especulações na mídia nacional, como
do Money Times que aposta em um lucro trimestral quando a companhia publicar seu
balanço financeiro,nesta quarta-feira. Para o veículo, o resultado deverá reverter um
prejuízo registrado no primeiro trimestre do ano passado.

Mas a expectativa é de que a empresa reporte um recuo de 3,1% na receita, para US$ 1,94
bilhão de dólares. De acordo com o levantamento, o lucro da BRF deve atingir US$ 0,03
dólar por ação.

Varejo
O Grupo Pereira abrirá o seu primeiro Fort Atacadista em São Paulo, na cidade de
Jundiaí, em dezembro, empreitada que demandará investimentos de R$ 70 milhões.
Segundo a Super Hiper, além de São Paulo, o Fort Atacadista também chegará ao Rio
Grande do Sul, com desembarque previsto para o primeiro trimestre de 2022. No total,
estão sendo investidos R$ 500 milhões este ano, o dobro de 2020. No ano passado, o
grupo, que detém outras bandeiras, como Comper e Bate Forte, faturou R$ 8,8 bilhões.

O empreendimento de Jundiaí terá uma grande concorrência no entorno, mas a companhia
diz ter diferenciais, como prioridade nos perecíveis, com bons hortifrútis e açougues, bem
como importados exclusivos. As novas lojas previstas, inclusive, também terão um visual
voltado às classes A e B. O Fort Atacadista reúne 70% dos negócios do Grupo Pereira, que
também possui bandeiras Comper (varejo), Bate Forte (atacado), Sempre Fort (farmácias),
Vuon (cartão de crédito e benefícios) e Perlog (logística). São 86 lojas, com meta de fechar
o ano com R$ 10 bilhões em receitas.

O Seafood Source conta como a mais
recente unidade da rede de
supermercados Raley O-N-E Market,
inaugurada recentemente em El
Dorado Hills, na Califórnia, destaca
diversas opções de pescado
sustentável, incluindo tigelas de
poke feitas sob encomenda. A rede
opera também na Califórnia e Reno,

https://www.moneytimes.com.br/brf-deve-reportar-receita-de-us-194-bilhao-no-1o-tri-queda-de-3/
https://www.superhiper.com.br/fort-atacadista-mostra-sua-forca-e-desembarca-em-novos-estados/?utm_campaign=fort_atacadista_mostra_sua_forca_e_desembarca_em_novos_estados&utm_medium=email&utm_source=RD+Station
https://www.seafoodsource.com/news/foodservice-retail/raleys-new-market-concept-highlights-sustainable-seafood-healthy-food


Nevada, e tem 124 lojas no total. O novo conceito se concentra em alimentos frescos e
nutritivos que são orgânicos (quando possível), minimamente processados   e de origem
sustentável, disse a Raley's em comunicado à imprensa.

Food Service
O portal da Abrasel destaca como a demora na liberação de crédito aumenta a
inadimplência de pequenos negócios, citando como exemplo o Barziin Gastrobar, em
Brasília. Depois de um ano de bar cheio e faturamento alto em 2019, a pandemia trouxe
dificuldades para as contas do estabelecimento, como conta Luara Corrêa, uma das quatro
sócias, que precisou pegar dois empréstimos para manter a casa aberta. O primeiro foi o
Pronampe, que ajudou a pagar as contas do início da pandemia. O segundo foi o Supera
DF, programa de crédito emergencial lançado pelo governo do Distrito Federal, que serviu
para manter as contas em dia até o fim de 2020. Com a virada do ano, a situação ficou mais
complicada. O Pronampe já não existia, e o recrudescimento da pandemia levou a novas
medidas de fechamento de comércio, necessárias para reduzir a disseminação do vírus. As
contas se avolumaram, inclusive com a necessidade de pagar os empréstimos tomados.
Nessa situação, Luara, suas três sócias e o bar acabaram ficando com o nome sujo.

Em Rondônia, a Secretaria de Estado da Assistência Social (Seas) criou um programa
chamado de Prato Fácil, que visa oferecer refeições em restaurantes “conveniados”
com preço acessível em Porto Velho. O valor por cada refeição será de R$ 2 (veja abaixo
as empresas credenciadas no programa). Conforme o G1, o fornecimento de alimento será,
inicialmente, feito por cinco restaurantes da capital. Todos eles devem fornecer comida em
quantidade e qualidade, suficientemente e nutricionalmente de forma adequada.

Os cardápios dos restaurantes vencedores da licitação deverão incluir,
obrigatoriamente, saladas cruas e cozidas, pratos proteicos, guarnições e prato base.
Mas, as refeições com preço acessível só podem ser adquiridas por pessoas cadastradas
no CadÚnico. Quem se cadastrar no CadÚnico a partir de agora, conforme decreto, só
poderá se beneficiar do Prato Fácil daqui a 60 dias.

Em Alagoas, bares, restaurantes e Microempreendedores Individuais de Marechal
Deodoro ficam isentos do pagamento de impostos municipais referentes a 2021 por
uma lei municipal sancionada nesta segunda-feira Segundo o G1, o objetivo é minimizar
os impactos econômicos causados pela pandemia do coronavírus no comércio local. Além
do IPTU, a isenção engloba as taxas de Licença de Localização e de Fiscalização de
Funcionamento do ano vigente.

https://abrasel.com.br/noticias/noticias/demora-na-liberacao-de-credito-aumenta-inadimplencia-de-pequenos-negocios/
https://g1.globo.com/ro/rondonia/noticia/2021/05/10/governo-lanca-programa-para-oferecer-almoco-a-r-2-em-restaurantes-de-porto-velho.ghtml
https://g1.globo.com/al/alagoas/noticia/2021/05/10/marechal-deodoro-al-isenta-bares-restaurantes-e-meis-de-impostos-municipais.ghtml


ESPECIAL PAINEL DO PESCADO

Chile ofusca outras origens nas importações de abril

Nos quatro primeiros meses de 2021, as exportações chilenas de pescado ao Brasil
chegaram a 34,4 mil toneladas, alta de 19,3% em relação ao mesmo período de 2020. O
dispêndio dos importadores brasileiros com os produtos do Chile chegaram a US$ 178,85
milhões, concentrados principalmente em São Paulo e Santa Catarina - principais portas de
entrada do pescado proveniente daquele país.

Os salmões e trutas seguem como a principal categoria exportada ao Brasil, segundo dados
do Painel do Pescado. A modalidade de peixe fresco respondeu até abril por 88% de todo

https://paineldopescado.seafoodbrasil.com.br/planos
https://www.seafoodbrasil.com.br/painel-do-pescado/plano-degustacao


o contingente de salmonídeos importados, mas os peixes congelados tiveram igualmente
um crescimento relevante, de 17,5%, enquanto os filés caíram 27,6% no mesmo período.

Apesar de liderar o ranking no gasto com as importações, o salmão representou o segundo
maior volume das importações. A primeira categoria mais importada no primeiro
quadrimestre do ano foi sardinhas e sardinelas, com mais do que 37,1 mil toneladas, alta de
18,4% sobre o mesmo período do ano anterior.

Saiba mais sobre as importações e importações de pescado, bem como dados de produção
aquícola e pesqueira mundiais, no Painel do Pescado. Acesse já e faça sua degustação!

https://www.seafoodbrasil.com.br/painel-do-pescado/plano-degustacao

